

Dämpfungsmaterial / Damping Material

Art. No. 5070



Dämpfungsmaterial aus gesundheitlich unbedenklicher Polyesterwolle mit ausgezeichneten Dämpfungseigenschaften, sauber zu verarbeiten. Verpackungseinheit: 125 g (ausreichend für ein Volumen bis zu 20 l).

Damping Material made of polyester wool with excellent damping properties. Can be handled and fitted easily. Packing unit: 125 g (enough for a volume of up to 20 l).



Schafwolle / Lamb's wool

Art. No. 5069

Schafwolle mit optimalen Dämpfungseigenschaften, für hochwertige Lautsprecherboxen.

Verpackungseinheit: 125 g (ausreichend für ein Volumen bis zu 20 l).

Lamb's wool with optimum damping properties, for High-End speaker boxes.

Packing unit: 125 g (enough for a volume of up to 20 l).



Noppenschaum NG 42 (FCKW-frei) / Foam NG 42 (CFC-free)

Art. No. 5062

Dämpfungsmaterial aus grauem Akustikschaum, zur Dämpfung von Lautsprecherboxen. Befestigung mit Styropor-Kontaktkleber, z. B. „Assil K“ der Fa. Henkel. Maße: 1000 x 500 x 65 mm.

Damping board made of grey foam for damping of speakers. Can be fixed with glue for polyfoam, e. g. "Assil K" by Henkel. Dimensions: 1000 x 500 x 65 mm.



LTS 50

Art. No. 5209

Beschichtungsmittel für Lautsprechermembranen (schwarz). Zur Erhöhung der inneren Dämpfung, gezielter Unterdrückung von Partialschwingungen und Linearisierung des Frequenzgangs. Verhindert ein Ausbleichen der Membran. Speziell geeignet für Konus-Lautsprecher mit Papiermembran. Bis zur Aushärtung wasserlöslich. Inhalt: 50 ml.

Coating liquid for loudspeaker cones (black). For better internal damping, reduction of partial oscillation and linearization of the frequency response. Prevents bleaching of the cone. Especially suited for cone speakers with paper cones. Water-soluble until hardened completely. Contents: 50 ml.